

**Gesprächskreis mit ausländischen DoktorandInnen,
05.07.2019, 13:00 -16:00 Uhr,
Orientalisches Restaurant Beirut, Buttermarkt/Heumarkt**

Am 05.07.2019 um 13:00 veranstaltete die Graduiertenschule zum zweiten Mal ein Treffen von ausländischen Doktorandinnen und Doktoranden bei einem gemeinsamen Mittagessen.

In der gemütlichen Atmosphäre mit orientalischem Flair nutzten alle Beteiligten die Gelegenheit, sich miteinander auszutauschen. Folgende Themen kamen dabei zur Sprache: finanzielle und ideelle Förderungsmöglichkeiten, Vernetzung der DoktorandInnen untereinander, Anforderungen an eine juristische Dissertation, Auslandsaufenthalte usw.

Anschließend äußerten die Doktoranden/innen den Wunsch, die Kontaktadressen auszutauschen, um weiterhin im Kontakt zu bleiben.